



Saneamiento de nuestra divisa

Acaba de producirse al correr de estos últimos días un hecho altamente simpático. El Instituto español de Moneda Extranjera ha dirigido una circular anunciando el pago del último plazo de los atrasos de comercio exterior que a Inglaterra se le debían desde 1936. Con este pago España se pone al corriente en los cientos y cientos de millones de atrasos que su balanza de pagos presentaba en los momentos anteriores a la guerra civil. Aun queda alguna nación que dispone de saldos viejos, pero si no los ha cobrado, no será por culpa de España, sino porque a ella le ha convenido dejar esos saldos en reserva, como un fondo en divisas para el futuro.

Se liquida de esta forma, pese a nuestra guerra y a la guerra mundial, que de modo tan decisivo ha frenado nuestra expansión económica, un pasado financiero ominoso y brilla al sol nuestro crédito exterior, fuerte como nunca. En 1936, la anarquía de nuestra política económica, la falta de visión en la política oficial, la desorganización del comercio exterior, habían creado un verdadero caos en nuestro sistema exterior de pagos. El pago de la divisa estaba cristalizado porque los pagos a muchas naciones funcionaban con tanto retraso que la palabra quiebra surgía a menudo al contemplar las consecuencias presentes del pasado y descontentar con el mayor pesimismo las desagradables perspectivas del futuro.

Cinco años de paz y de política económica de buen sentido, encaminada a no comprar en el exterior más que lo que materialmente se pudiera pagar, han devuelto a España en el extranjero su fama de buena pagadora que el régimen republicano puso en trance de decidida pérdida con la serie de saldos que quedaban colgados, sin pago posible, en libras, dólares, coronas o francos. Y que ahora se han pagado religiosamente hasta el último centavo y hasta el último penique.

Elegante y honestamente España ha rescatado su crédito en el extranjero. Y con el crédito, la fluidez en su sistema de pagos. Una hábil política de comercio exterior, con el apoyo de la coyuntura de guerra, ha permitido llegar a esta situación tan halagüeña. Que se extiende por deber, porque, aparte de pagar esos atrasos, se ha normalizado el aprovisionamiento alimenticio y de primeras materias del país, se ha iniciado la formación de una reserva en créditos de divisas dobles y se ha ido amasando un fondo de metal amarillo con el que se intentan reconstruir nuestras perdidas reservas auríferas, saqueadas por los rojos durante la guerra civil.

Cierto que todavía hay algo más. España ha rescatado la nacionalidad de numerosos negocios, labor plausible y más a destacar en estos momentos en que en todos los países suceden las cosas al contrario.

Telegramas españoles de felicitación a los filipinos

Con motivo de la liberación de Manila, el S. E. U. ha enviado ayer desde Madrid el siguiente telegrama:

«Estudiantes falangistas encuadrados en el Sindicato Español Universitario se complacen en transmitirle a V. E. profundo sentimiento alegría al incorporarse esa gloriosa Universidad a cultura occidental. Comunidad religiosa y lingüística estudiantes filipinos y españoles, cimentadas en la Historia vuelve a ligar nuestros pueblos. Sindicato Español Universitario, que se honró durante varios años en contar entre sus asesores religiosos a magnífico rector esa Universidad, Rvdo. padre Sancho Silvestre Albarca, hoy

El ministro del Ejército y los funcionarios judiciales

MADRID.—El general Asencio, en presencia de varias personalidades, condecoró a varios funcionarios de la carrera judicial, haciendo resaltar la benemérita conducta de la Magistratura que ha prestado señaladísimos servicios desde abril de 1938 en que se creó el Cuerpo de Mutilados.—(Cifra.)

esperanza de un pronto y seguro resurgimiento, es importante foco cultura, colocado bajo advocación Patrono estudiantes españoles. Ruegole transmita a claustros, profesores y alumnado esa Universidad contenido esta comunicación. Salúdole, Valcárcel, Jefe Nacional S. E. U.»



«Infantes alemanes luchando en el frente del Oeste». Dibujo de un corresponsal de guerra alemán.—(Foto «Presamundo».)

CAMPAÑA DE RESTAURACION CRISTIANA DE LA FAMILIA

El matrimonio cristiano Pórtico

No puede amarse sino aquello que se conoce. No se puede, por tanto, estimar, y consiguientemente vivir, el matrimonio cristiano, con todo el cúmulo de santas obligaciones y de bellas perspectivas que ofrece, si previamente no lo conocemos y nos penetramos de su enorme trascendencia.

Hablar del matrimonio cristiano y asustarse no pocos, es todo uno. Pasa aquí algo de lo que sucede con la vida espiritual. No sé qué ideas tan estrechas anidan sobre la misma en tantas cabezas, que horizontes tan sombríos les descubre, que huyen de ella como de algo contrario a la naturaleza y donde sólo pueden encontrarse renunciaciones y pesadumbres. Nada de eso. La vida espiritual es alegre, es fuente de las más puras y de las más intensas consolaciones humanas. Es no querer entender aquellas palabras de Jesús, cuando prometió a los que le siguieran no sólo la vida eterna, sino también el ciento por uno en esta vida, pues como ese ciento por uno no pueden ser los bienes que dejaron, (de ser así no nos hubiera mandado abandonarlos), tienen que ser otras compensaciones, que son precisamente esa paz, ese gozo, esa alegría que comunica a sus fieles seguidores y que no tienen punto de comparación con las que puedan brindarnos los gozos terrenos.

Eso mismo ocurre con el matrimonio cristiano. De momento nos asusta... y seguimos los dictados del mundo y de la carne, con su espíritu de rebuscado placer y de satisfacción, por el medio que sea, del instinto. Y así sucede lo que estamos presenciando: que cuando el mundo y la carne presiden el santuario doméstico es inevitable la regresión al más degradante de todos los materialismos.

Pero sin embargo, los que le siguen, los que hacen a Cristo

TU INTERES, empresario, está en cumplir puntualmente la Ley de Subsidio de Vejez. Así evitarás el recargo de un 10 por 100 sobre las cuotas.

motor de gran envergadura y tamaño, capaz de transportar 50 o 60 pasajeros.—EFE.

La exclusión de De Gaulle acaso tenga repercusiones desfavorables en la política francesa

MANCHESTER, 1.—El diario «Manchester Guardian» expresa el temor de que la exclusión de De Gaulle de la Conferencia de «los tres» tenga repercusiones desfavorables en la política francesa. «Todos los franceses—dice un editorial—se sienten inquietos sobre la posición de su país si los «tres grandes» se reúnen sin De Gaulle, y éste, por su parte, considera su deber afirmar y reafirmar los deseos de Francia cada vez que habla. Esto es natural, pero tiene sus peligros. Pero Francia necesita un jefe que arregle otras cuestiones, y De Gaulle sabe algo acerca de los problemas industriales y económicos que figuran tanto en los programas del Movimiento de Resistencia. Sería un desastre que la atención francesa se desviase de estas cuestiones».—EFE.

La semana de estudios profesionales MADRID.—Los semanistas escucharon ayer una notable conferencia de la delegada nacional de la Sección Femenina sobre la enseñanza del Hogar.—(Cifra.)

Señor y Amo de su hogar y que la Religión presida todas las manifestaciones de su vida familiar, lejos de condenarse a una vida triste y enfermiza, encontrarán en su unión conyugal, santamente vivida, las únicas pequeñas felicidades de que es posible gozar en esta tierra.

Y así tiene que ser, pues, como decía el Card. Gomá, «la familia descansa toda ella en la Religión. Esta es la que da fuerzas al juramento de los que ponen su primer afán al constituir la sociedad conyugal; la que garantiza el derecho y los deberes de la jerarquía entre padres e hijos y subordinados, condición indispensable para la justicia y el orden; la que impone leyes fundamentales a la familia, que no pudo esta recibir del Estado, posterior a ella: leyes que atañen a los deberes de todos los que la forman, a su misma constitución, a la fidelidad conyugal, a la procreación de los hijos, a su educación y al respeto y obediencia de los hijos y de la servidumbre».

Pero... como os decía al principio, no se puede amar sino aquello que se conoce. Y... desgraciadamente hoy casi nadie sabe lo que es el matrimonio cristiano, la familia cristiana, el hogar cristiano.

Esa es la razón que nos impulsa a ofrecerles sintetizada, al alcance aún de las más cortas inteligencias, en esta sección, que hoy comenzamos, toda esa doctrina. Ideas claras y santas sobre el matrimonio serán el mejor antidoto contra la crisis que atraviesa en nuestros días la institución conyugal.

Tened constancia y paciencia para leerme; pedid a Dios luz y gracia para sentir lo que os diga, que ni el que planta ni el que riega es algo si El no da el crecer y el fructificar; llevad luego estas enseñanzas a la práctica de vuestro vivir, y Jesús, a quien nadie gana en generosidad y que es Padre amantísimo, hará que gustéis en vuestro hogar esas dichas inefabes que sólo disfrutan las familias verdaderamente cristianas.

Ernesto Gutiérrez del Egidio.

Sentencia cumplida

OVIEDO.—Ha sido cumplida en la prisión provincial la sentencia de pena capital en la horca, dictada por el Consejo de guerra, contra Secundino Pozo Casado, procesado por numerosos asesinatos.—(Cifra.)

La semana de estudios profesionales

MADRID.—Los semanistas escucharon ayer una notable conferencia de la delegada nacional de la Sección Femenina sobre la enseñanza del Hogar.—(Cifra.)

ESPAÑOL!

El más acendrado espíritu de hermandad campea en toda la legislación de Subsidios Familiares. Por ello, como buen español, no debes incumplir sus mandatos.

BUEN NEGOCIO

Industria de Madrid compraría 5 vagones diarios de leña seca sobre la capital. Escribe diciendo clases, precios y tamaños al número 110. ALAS. A calá, 32. Madrid,

Primera declaración oficial que hace Inglaterra de la Conferencia de Stalin, Churchill y Roosevelt

Se están elaborando los planes para la derrota del enemigo y establecimiento de una paz segura

«La derrota del enemigo común y el establecimiento de una paz segura»

LONDRES, 7.—El texto de la declaración publicada por el Ministerio de Información sobre la Conferencia, dice:

«El presidente de los Estados Unidos de América, el primer ministro de la Unión Soviética y el primer ministro de la Gran Bretaña, acompañados por sus jefes de Estado Mayor, los tres secretarios de Asuntos Exteriores y otros consejeros, están reunidos en la región del mar Negro. Su propósito es concertar planes para terminar la derrota del enemigo común y colocar, con sus aliados, los elementos de una paz definitiva. Las entrevistas se celebran continuamente.

La Conferencia comenzó con discusiones de carácter militar. Ha sido repasada la situación actual en todos los frentes europeos y se ha efectuado un amplísimo cambio de informaciones. Se ha llegado a un completo acuerdo para unificar las operaciones militares en la fase final de la guerra contra la Alemania nacionalsocialista y los Estados Mayores de los tres Gobiernos han comenzado a preparar conjuntamente los planes en detalle.

También han comenzado las discusiones sobre los problemas que plantea el establecimiento de una paz segura. Estas conversaciones abarcarán los planes com-

binados para la ocupación y control de Alemania, los problemas políticos y económicos de la Europa liberada y las proposiciones para la creación, lo antes posible, de una organización internacional permanente encargada del mantenimiento de la paz.

A la terminación de la Conferencia se publicará un comunicado oficial.—EFE.

«La sentencia militar de Alemania». «El acuerdo ha sido logrado rápidamente»

LONDRES, 7.—El redactor militar de la Agencia Réuter dice que la conferencia de los «tres grandes» es «la sentencia militar de Alemania». «El acuerdo sobre la acción combinada es completo—añade—y ha sido logrado rápidamente y sin dificultad. No se ha perdido ni un momento para dar a conocer la noticia, que es la más alentadora que se haya anunciado jamás a los aliados y, al mismo tiempo, la más descorazonadora para los alemanes. El comunicado apaga por completo las esperanzas de la propaganda germana de que ocurriese algo—concretamente, un desacuerdo entre los «tres grandes»—que diese al traste o entorpeciese la estrategia combinada. No se repetirá la historia de Federico el Grande y su guerra de los siete años. Ya es cierto que la explosión final caerá sobre Alemania por el Este, el Oeste y el Sur con matemática precisión de tiempo y de método. La declara-

ción publicada esta noche es un comunicado provisional y no debe esperarse que la cortina de niebla, que rodea la Conferencia en la zona del mar Negro se disipe hasta que terminen las conversaciones.»—EFE.

Se cree que la ofensiva rusa irá acompañada por un gran ataque en el Oeste

LONDRES, 7.—Una de las decisiones tomadas probablemente en la Conferencia de los Tres ha sido el nombramiento de oficiales de enlace norteamericanos, soviéticos y británicos, para las operaciones combinadas contra Alemania, dice el redactor militar de la Agencia Réuter, Jon Kimch. Añade que otro de los puntos en el que los rusos tienen un gran interés, es la coordinación de los servicios norteamericanos y británicos de bombardeo aéreo con los Ejércitos de tierra. Dice también que, como consecuencia de la Conferencia, se producirán ciertos cambios y reagrupaciones de las fuerzas aliadas en el frente del Oeste. «El texto del comunicado—explica Kimch—también sugiere la idea de que la próxima fase de la ofensiva soviética irá acompañada por un gran ataque occidental contra el Reich. En cambio, nada se dice de dirigir un llamamiento a los alemanes y esto puede indicar que sólo la acción política sólo vendrá cuando las dos ofensivas se hallen en pleno desarrollo.» Refiriéndose a las cuestiones po-

líticas, el mismo comentarista declara que los puntos más difíciles de la Conferencia, tales como el futuro de Polonia, la situación en los Balcanes y los planes definitivos sobre Alemania, quedaron para la segunda mitad de la reunión, y es posible que se estén ya discutiendo.

Sin embargo, opina que lo esencial de la Conferencia ha sido la cuestión militar.—EFE.

Quince consejeros de Churchill perccen en un accidente de aviación

LONDRES, 7.—El Ministerio del Aire informa que el accidente del avión en que viajaban varios de los consejeros de Churchill se produjo el día 1 de este mes. La lista oficial de víctimas es la siguiente: diez muertos, cinco desaparecidos—que se dan por muertos—y otros cinco heridos. El avión se estrelló contra el suelo.

Se trataba de un York—versión civil del bombardeo de Londres—, en el cual Churchill hizo varios viajes, entre ellos el último a Moscú. Este avión fue utilizado durante algún tiempo por el Servicio de Transporte de la R. A. F. y por la Compañía British Overseas Airways, y no hace mucho realizó un vuelo desde Australia a Nueva Delhi, completamente cargado, vuelo en que batió por una hora menos, la marca establecida por un Dakota norteamericano. Era un monoplano cuatri-

FRENTE DE JUVENTUDES Página núm. 1

Universidad e Imperio

Corre el año 1934 y aun la Universidad española se debate angustiada en la terrible incertidumbre de sus destinos.

Todavía se esgrime en sus claustros con tónica frecuencia el mito liberal como argumento. Todavía desentiera cierto sector escolar ajenos ídolos jacobinos. Anhelantes de entusiasmo y llenos de emoción, asistimos muchos a aquella etapa juvenil y española de los primeros tiempos de la F. U. E. En el ambiente polvoriento y turbio de la Universidad irrumpieron sus gritos deportivos cual anuncio feliz de días mejores.

Luego nuestro entusiasmo se trocó en decepción: la F. U. E. se convirtió en refugio grato de arribistas, profesionales del profesionalismo, instrumentos fieles de quienes, ligados por ocultos lazos a la política de las Internacionales, han hecho lo posible por poner nuestra Universidad bajo la égida del compás y del triángulo.

Siglo y medio de liberalismo en España han convertido nuestras magníficas instituciones en recintos a los que concurren quienes desean un título profesional, sin que un concepto finalista anime sus existencias grises, sin que una idea misional alegre sus vidas estériles y egoístas.

Y por eso no es la Universidad el ALMA MATER de la Patria. La falta de fe en sus destinos. No concibe la idea del sacrificio. Rehusa declarar que la vida es sacri-

ficio. Y mientras las juventudes escolares no emprendan la revolución universitaria partiendo de estas bases, serán estériles todos los esfuerzos que se hagan por ella, pues únicamente se encuentra la VERDAD cuando se emprende el camino del futuro con aire y modos de milicia, al servicio de la PAX HUMANA.

La voz del deber llama a Cruzada a los universitarios. No hay que caer en el error racionalista de la ciencia por la ciencia. La Universidad no puede ser solamente frío laboratorio de análisis e investigaciones. Ha de ser asimismo el lugar donde se encarnen nuestros impulsos por rutas de disciplina y abnegación, donde comprendamos la pequeñez de nuestro yo y lo superémoslo al bien del conjunto, donde aprendamos a forjar al Estado que mañana será el eficaz instrumento de que se valdrá el pueblo español para continuar su histórica misión ecuménica, universal, senda de la que fué desviado por teorías nacidas fuera de la Patria hispánica.

Nuestra marcha en busca de lo eterno será cobijada por los pliegues maternos de una bandera: severa y universitaria, católica e imperial; la bandera que defendieron en todo el orbe los españoles cuando el Verbo habitó entre nosotros y teníamos fe en nuestros destinos. La bandera sagrada de la Eterna Roma.

(F. E. del 12 de julio de 1934).

Aeromodelismo

Asistir a las clases de aeromodelismo y tomar parte en las distintas actividades que la Escuela desarrolle no quiere decir ni mucho menos que los alumnos hayan de ser pilotos. Ciertamente es que la idea fundamental es propagar la aeronáutica y despertar la afición que la juventud siente por ella, pero no como algunos creen, especialmente los padres, que el ser alumno de la Escuela de aeromodelismo supone ser futuro aviador. La labor destinada a éstas es facilitar a los que los sientan el acceso a las Escuelas superiores, y a los que no, los conocimientos más elementales de aviación, llamada a desempeñar en el futuro tan destacado papel en la vida de los pueblos. Por otra parte están en un error los que suponen la vida del aviador en un constante riesgo, cierto en los comienzos, pero falso en la actualidad.



Los jóvenes del Frente de Juventudes podrán llegar a ser aviadores españoles sin necesidad de que el llegar a serlo suponga un acto heroico.

Los aviones de hoy no son ataúdes volantes, son máquinas al servicio del hombre, con las condiciones de seguridad que éste las ha sabido dotar.

EDUCACION FISICA

FUTBOL

El próximo día 4 de Marzo, dará comienzo el Campeonato Provincial de Fútbol del Frente de Juventudes, entre las Falanges Juveniles de Franco y Secciones de Centros de Enseñanza y Trabajo, por eliminatoria.

El sorteo de partidos, se celebró en esta Delegación, en presencia del delegado provincial, secretario, asesores de Premilitar y Educación Física, correspondiendo jugar los partidos de eliminatoria, todos ellos el día 4 de Marzo, de la siguiente forma y en los campos de los equipos citados en primer lugar, a excepción de los de la Capital que se jugarán en los campos de la localidad: Madrigal Arévalo.

Navalperal de Pinares-Navas del Marqués.

Arenas de San Pedro-Sotillo de la Adrada.

Barco de Avila-San Juan de la Cruz (A).

Centros de Trabajo (A)-San Juan de la Cruz (B).

Cebreros Príncipe Don Juan. Centros de Enseñanza-Centros de Trabajo (B).

Los tiempos serán de media hora, según el reglamento del Frente de Juventudes.

CAMPO TRAVES

El día 11 de Marzo, se celebrará en nuestra Capital, el Campeonato Provincial de Campo a Través, en el que tomarán parte dos camaradas por cada una de las localidades siguientes:

Arévalo, Barco de Avila, Cebreros, Horcajo de las Torres, Madrigal, Navalperal de la Sierra, Navalperal de Pinares, Sotillo de la Adrada, Navas del Marqués, Piedralaves, Papatrigo y Arenas de San Pedro, más los equipos de las Centurias de Avila en un número muy numeroso.

Como uno de los nuevos deportes que el Frente de Juventudes fomenta entre sus camaradas,



El excelentísimo señor don Luis Valero Bermejo, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento

Las Falanges Juveniles de Franco de Avila, en su primera página extraordinaria, te saludan brazo en alto.

Campamentos de invierno

TIERRA

«Hay que elevar a todo trance el nivel de la vida del campo, vivero permanente de España. Para ello adquirimos el compromiso de llevar a cabo, sin contemplaciones, la reforma económica y la reforma social de la Agricultura.»

Punto 17 de la Falange).

También la gente del campo tiene derecho a ser partícipe de los beneficios que la Falange les brinda.

No por vivir en los humildes rincones de nuestras aldeas, apartados de los grandes centros urbanos, dejan de ser atendidos en sus tareas como colaboradores de la riqueza nacional.

El Frente de Juventudes ha creado los Campamentos de Invierno, para los camaradas rurales que en la época de verano, y debido a la recolección, no pue-

den asistir con el resto del Frente de Juventudes a nuestros Campamentos. Durante la estancia en ellos se atiende a la formación política, física y premilitar.

Es necesario elevar el nivel cultural y espiritual de estas gentes, poniendo a su alcance todos los medios necesarios, para que puedan especializarse en las distintas ramas que el cultivo del campo requiere.

De nuestra provincia asistirán veinte camaradas de la Sección de Rurales, dando comienzo el próximo día 15 de febrero en la Casa de Campo (Madrid), con duración de 20 días, en el Campamento Escuela fijo.

Es absolutamente necesario crear hombres capacitados que cultiven la tierra, y para ello, contamos con la cantera inagotable del Frente de Juventudes. El es quien lleva la formación de la Juventud, como obra predilecta del Régimen, según voluntad del Caudillo.

El es también quien lleva la formación espiritual, física, política y premilitar que se realiza en los Campamentos.

En ellos se incrementa el espíritu religioso viviendo una vida familiar en estrecha camaradería, bajo la tutela de capellanes.

En ellos se fortalece el músculo, para así poder cumplir la consigna de «alma sana en un cuerpo sano».

En ellos se aprenden las doctrinas de nuestro Movimiento, cui-

tando la formación política, que eleva el espíritu del pueblo, que tanta influencia tiene sobre su carácter.

En ellos se intensifica la enseñanza premilitar, creado unos futuros soldados de campaña.

No es necesario demostrar los frutos de esta gran labor del Frente de Juventudes. No muy lejano está el paso trascendental de la Campaña de Repoblación Forestal, a cuyo servicio se ha movilizado la juventud española.

El angustioso problema se va resolviendo con la gran tarea que enriquece el suelo de nuestra patria; por eso el Frente de Juventudes planta árboles para España.

En esta materia y en otras de no menor importancia, saldrá en los próximos días de campaña. El angustioso problema se va resolviendo con la gran tarea que enriquece el suelo de nuestra patria; por eso el Frente de Juventudes planta árboles para España. En esta materia y en otras de no menor importancia, saldrá en los próximos días de campaña. El angustioso problema se va resolviendo con la gran tarea que enriquece el suelo de nuestra patria; por eso el Frente de Juventudes planta árboles para España.

El punto 20 de la Falange dice: «Emprenderemos una campaña infatigable de repoblación ganadera y forestal, sancionando con severas medidas a quienes se atorpezcan e incluso acudiendo a la forzosa movilización temporal de toda la juventud española para esta histórica tarea de reconstruir la riqueza patria».

Matias Montero y Rodríguez de Trujillo

¡PRESENTE!

«Bienaventurados los muertos que mueren en el Señor, ya que desde ahora dice el Espíritu que descansan de sus trabajos, pues que sus obras les van acompañando...» (Apocalipsis de San Juan).

9 de Febrero de 1934

En esta fecha histórica caía asesinado en las calles de Madrid, en acto de servicio, el primer camarada del S. E. U.

En esta fecha histórica, el Frente de Juventudes conmemora el Día de los Caídos de la Juventud, como recuerdo eterno a los que dieron su vida por Dios y por la Patria, sin añoranzas ante la muerte.

En homenaje a Matias Montero en el XI aniversario de la ofrenda generosa de su vida perpetuamos una vez más nuestro fiel recuerdo, a él y a tantos que siguiendo su ejemplo regaron con su sangre el sagrado suelo de España.

Hay, como ayer y como siempre, volvemos a repetir las mismas palabras que José Antonio pronunciara ante su tumba: «Que Dios te dé el eterno descanso y a nosotros nos le niegue hasta que sepamos ganar para España la cosecha que sembró tu muerte».

Caíste en una misión de la Falange, que por ser de Falangera de España. Tu recuerdo no se aparta un momento de nosotros, y el Frente de Juventudes de Avila te rinde homenaje en este histórico 9 de febrero.

La espiga quedó truncada al entrar en tu pecho el plomo marxista, pero en el azul del cielo brilló tu lucero, y el silencio de la muerte fué lo bastante riguroso para que se oyera tu último ¡ARRIBA ESPAÑA!

Religión y Moral

Renovación espiritual

En el mes de febrero empieza el santo tiempo de Cuaresma, y con él la época litúrgica más propicia para la práctica de los Ejercicios Espirituales.

Ya sabemos que tales Ejercicios suscitan siempre un primer movimiento de repulsa por parte de nuestro apetito inferior. Todo esfuerzo encaminado a entrar dentro de nosotros mismos, a cortar siquiera por unas horas la multitud de lazos que nos ligan al ambiente sofocante en que se des-

arrolla nuestra vida social y en frentarnos cara a cara con nuestra habitual frivolidad, cuando no con nuestras deslealtades y caídas, para enderezar por mejor camino nuestra conducta, es siempre molesto, muy molesto. Y, sin embargo, es necesario que las supremas conveniencias del alma se impongan a los intereses de nuestra naturaleza inferior y que la razón gobierne al apetito. Si es que queremos vivir como hombres.

Prescindamos de los balances y los proyectos, es decir, de las molestias de la reflexión en el mundo de los negocios o en las empresas del espíritu y habremos herido de muerte a las más nobles conquistas del trabajo humano...

La Cuaresma se acerca. Hay que hacer el balance del alma y trazar las rutas de su camino futuro. Hay que hacer Ejercicios.

MARCHA

El día 18 se celebrará en nuestra Capital el Campeonato Provincial de Marcha establecido en un recorrido de nueve a diez kilómetros, y en el que tomarán parte seis camaradas seleccionados de las locales anteriormente citadas, más los equipos representativos de las Centurias de Cadetes de Avila y Secciones de Centros de Enseñanza y Trabajo.

El Asesor de Educación Física

Falanges Juveniles de Franco

Marchas

El pasado domingo, las centurias de las Falanges Juveniles de nuestra capital «Príncipe D. Juan» y «San Juan de la Cruz», celebraron una marcha a Papatrigo y Tornadizos respectivamente. El objeto de estas marchas fué fomentar el adiestramiento de «ponchos» en la estancia de un día de Campamento y a la vez cultivar la propaganda por los pueblos de nuestra provincia.

Asistieron con cada centuria un grupo de 30 camaradas, saliendo la del «Príncipe D. Juan» de nuestra capital el sábado por la noche al mando de su jefe de centuria camarada Isaac Rodríguez, para regresar en las últimas horas del domingo.

La centuria «San Juan de la Cruz» salió el domingo por la mañana para regresar por noche, al mando del jefe de centuria camarada Luis González de la Iglesía.

Estos desplazamientos de nuestros centurias son motivo de múltiples finalidades al participar estos camaradas en las actividades físicas y cultura es.

Teatro de títeres

Actualmente se están celebrando las competiciones locales de Teatro de Títeres, participando las centurias «Rey Niño» y «Blasco Jimeno (El Retador)». La escuadra que resulte vencedora en estas competiciones será la seleccionada para asistir al concurso de Sector que se celebrará en Madrid, entre las provincias de Soria, Avila y Madrid.

El punto 20 de la Falange dice: «Emprenderemos una campaña infatigable de repoblación ganadera y forestal, sancionando con severas medidas a quienes se atorpezcan e incluso acudiendo a la forzosa movilización temporal de toda la juventud española para esta histórica tarea de reconstruir la riqueza patria».

Campeonato de Damas de la centuria «Rey Niño»

En el Hogar de las Falanges Juveniles de Franco de nuestra capital, se ha celebrado el Campeonato de Damas entre los camaradas de la centuria «Rey Niño», cuyo resultado ha sido el siguiente: Primero Falange «Juan Francisco Galve», segundo Falange «Jesús Aguirre».

Igualmente en el Hogar de las Falanges Juveniles de Franco, y organizado por la centuria «Rey Niño» entre sus camaradas, se ha celebrado el Campeonato de Tenis de mesa (Ping pong), el resultado individual fué el siguiente:

- 1.º Julio Arroyo.
- 2.º Modesto González.
- 3.º Germán Morles.

La clasificación por falanges quedó determinada de la siguiente forma:

- 1.º Falange Juan Francisco Galve, Modesto González y Julio Arroyo.
- 2.º Falange J. M. Acosta, Ramiro Moreno y Juan Parra.
- 3.º Falange Jesús Aguirre, Robustiano García y Eduardo Sauchidrián.

Queremos que la vida se nos haga dura y no tengamos un momento de reposo hasta conseguir una Patria cristiana y alegre. —(ARRESE)

Frente de Juventudes

Según normas de la Delegación Nacional del Frente de Juventudes para la celebración del Día de los Caídos de la Juventud, el viernes día 9 de febrero, conmemoración de la gloriosa muerte de Matias Montero, se celebrarán en nuestra Capital, los actos conmemorativos, para lo cual los Centros de Enseñanza se limitarán a recibir órdenes de esta Delegación, y las Falanges Juveniles de Franco se presentarán en la misma, a las OCHO Y MEDIA de la mañana perfectamente uniformados.

El Delegado Provincial

Información deportiva

Aunque el partido del domingo en Segovia nada significa en nuestra clasificación, es tanto el deseo de los aficionados de comprobar si es real la mejoría apreciada en el equipo que ya ayer estaban cubiertas todas las plazas del autobús contratado para el viaje. Esto no obstante y ante los numerosos «hinchas» que quieren acompañar a los jugadores, la Directiva está gestionando el flete de otro coche que, como el anterior, saldrá a las diez de la mañana si se cubren todas sus plazas. El regreso será a la terminación del partido para venir a cenar a casa. Por lo tanto en la Librería Católica siguen admitiéndose inscripciones.

Para que los que aquí se quedan tengan partido, se ha organizado un encuentro en San Antonio entre el reserva del Avila y la Residencia Provincial convenientemente reforzada. Se quiere ir preparando el segundo equipo local porque si llegan a coincidir los partidos de la Copa de la Federación con los del Campeonato de aficionados, necesita tener el Avila dos equipos en movimiento.

En este partido es posible que se pruebe un nuevo extremo izquierdo, hijo de la provincia, a quien hace algún tiempo nos referimos. Si está en forma será incorporado al equipo, y aunque ya no pueda intervenir en la promoción, podrá tomar parte en los torneos de Copa y aficionados.

Pronto se reanudarán en el campo de San Antonio las obras

que faltan para dejarle en condiciones. Ya se está efectuando la acometida del agua para las duchas y servicios, y seguidamente comenzará la construcción de la pared del Norte que a la vez que detenga el frío ciego permita la ampliación de aquellas localidades. Con esto y la consolidación de las gradas, quedará un campo bastante «potable» y en espera de

que las circunstancias permitan la construcción de una tribuna con su fila de palcos, que colmará nuestras aspiraciones.

Y como esta semana les hemos dado bastante la tabarra, hacemos mutis hasta el lunes. Que traeremos noticias fresquitas de Segovia. A ver si son como las del domingo pasado. ZEDA.

Ante la Comisión Provincial de Educación eligen plaza los maestros aprobados en las últimas oposiciones

Los maestros y maestras aprobados en las últimas oposiciones a ingreso en el Magisterio han elegido plaza ante la Comisión Provincial de Educación reunida bajo la presidencia del excelentísimo señor Gobernador Civil. He aquí la relación de las maestras aprobadas en estas oposiciones y que han obtenido nombramiento en esta provincia:

- Doña Elpidia García Rodríguez Escuela en que hará las prácticas: Avila, Residencia Provincial.
- Doña Soledad García Hoyas: Colegio privado de la Purísima Concepción de Avila, sin sueldo.
- Doña Asunción Gil Hernández, Mombeltrán, graduada.
- Doña Francisca Pilar García Muñoz, Colegio privado de la Purísima Concepción, de Avila, sin sueldo.
- Doña María del Carmen Gutiérrez González, Collado de Contreras.
- Doña Fructuosa-Petra Resina de San Juan, Colegio privado de la Medalla Milagrosa, de Avila, sin sueldo.
- Doña María Exaltación García Hernández, Mombeltrán, graduada.
- Doña María del Pilar Martín Alonso, Colegio privado de la Purísima Concepción, de Avila, sin sueldo.
- Doña Justa Rodríguez Burgueño, Barromán.
- Doña Esperanza Calvo Carrero: Palacios de Becedas.
- Doña Teresa Iglesias Santos, Gimialcón.
- Doña Martina Iglesias Santos, Sigeres.
- Doña Consuelo Fraile García, Navalperal de Tormes.
- Doña Eugenia García de Dios, Los Santos (Salamanca), que servía como interina.
- Doña Luisa Moro González, Villafranca de la Sierra, párvulos.
- Doña Antonia Sánchez Revilla, San Felices de los Gallegos, (Salamanca), que servía como interina.

- Doña María del Rosario Vega Laorden; Colegio privado de la Medalla Milagrosa, de Avila, sin sueldo.
- Doña Magdalena Galán Jiménez, El Fresno.
- Doña María Teresa Caldeiro Rincón; Colegio privado de la Medalla Milagrosa de Avila, sin sueldo.
- Doña Candelas Senovilla Chocho; San Bartolomé de Pinares, unitaria número 1.
- Doña María del Sagrario García Díaz; Santa María del Berrocal, número 1.
- Doña Isabel Gutiérrez Rueda; Albornos.
- Doña Felicidad Gutiérrez González; Solana del Rioalmar.
- Doña María del Carmen Fernández Jiménez, Diego Alvaro número 1.
- Doña Severiana Domínguez Pérez de la Fuente; Borajas (Navarredonda).
- Doña Serafina Benito Alonso; Alba de Yeltes (Salamanca) que servía como interina.
- Doña Francisca Caro García; El Oso.
- Doña Consuelo Esteban Sastre; Espinosa de los Caballeros.
- Doña Mercedes Alvarez Rivilla; Arzobispado del Pordillo (Valladolid), que servía como interina.
- Doña Juliana Leoncia Sánchez Moreno; Colegio privado de la Purísima Concepción, sin sueldo.
- Doña Tomasa Díaz Sáez; Magazos (Nava de Arévalo).
- Doña Violante Santos Gómez, La Carrera, que servía como interina.
- Doña Julia Zapatero Blanco; Beceda, que servía como interina.
- Doña María del Carmen Mesejo Vázquez; Sintabajos.
- Doña Benita Gráfico Calo; Santa María del Berrocal, número 2.
- Doña Dolores García Pereira; Navarredonda.
- Doña Francisca Beade Bello; Tormellas.
- Doña Fita Josefa Castro López; San Bartolomé de Béjar núm. 2.
- Doña María Luisa González Raposo; Carpio Medlanero.

Sección religiosa

Febrero
Día 9, Viernes.—Santos Cirilo de Alejandría, dr.; Ansereto, Sabino, obs.; Prim, Donato, dcs.; Apolonia, Alejandro, Anmontio, Nicéforo, mrs.
La misa y oficio divino son de San Cirilo de Alejandría, con rito doble y color blanco.

Nuestra Señora de Lourdes
San Antonio.—La Comunidad de RR. PP. Franciscanos dedica solemne novena a Nuestra Señora de Lourdes. Por la tarde, a las cuatro y media, Corona Seráfica, exposición del Santísimo Sacramento, estación, preces de la novena, bendición, reserva y Salve.

Organización Nacional de Ciegos
Delegación de Avila
Plaza de la Victoria
(Reseña Municipal)

Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 7 Febrero de 1945
Premiado con 25 pesetas, número 054
Premiado con 750 pesetas, todos los números terminados en 54

Compromotores

de cualquier potencia para gasolina, aceites pesados, gas pobre, calderas de vapor y alternadores eléctricos trifásicos. Escribir con detalles a M. A. Beraza, Colabria, 114.—Barcelona.

Transportes por carretera
ESPERANZA S.L.
Oficina Central San Clemente, 2. Teléfono 418. SEGOVIA
Servicio diario de mercancías Madrid-Avila
MARTES Y SABADOS
DE MADRID, PIEDRAHITA Y BARCO DE AVILA
ADMINISTRACIONES:
MADRID: Cardenal Cisneros, 29. Teléfono 48.420.
AVILA: San Segundo, 34. Teléfono 363.
PIEDRAHITA: Parador Calshorra.
BARCO DE AVILA: Rafael Rodríguez «El Rapaz».
Servicio combinado con los principales puntos de España.

Reumático!
Linimento
Masagil
Calmará su dolor.
LABORATORIO:
PEREZ GIMENEZ
Cens. Sanit. núm. 2.046
Contra la sarna: **SARNICAL**
ACEITE BRUJO
Contra todos los parásitos.

SABAÑONES ULCERADOS
EZEMAS-HERPES
QUEMADURAS-GRANOS **POMADA CEREO**
Catedrático de Obstetricia y Ginecología
Professor PUGA
Sanatorio M.ª Teresa del Dr. Díez
Salamanca.—(C. S. 56)

La batalla del Este prosigue con gran violencia

Avances poco importantes de los rusos en la región del Oder

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 7.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

Los defensores de Budapest rechazaron también ayer todos los ataques del enemigo.

En el frente del Oder, el adversario ha conseguido ampliar ligeramente sus cabezas de puente al norte de Ratibor, cerca de Brieg y de Kuestrin.

En el sur de Pomerania y en Prusia Occidental prosigue la presión enemiga en dirección al norte de la región de Pyritz-Arnswalde y Deustch-Krone.

Al noroeste de Schwetz fueron rechazados los ataques adversarios.

Las guarniciones de Braudenz y Eibing resistieron el potente asalto del enemigo.

En Prusia Oriental, los intentos de penetración de los bolcheviques en los diferentes puntos neurálgicos de la lucha fueron aniquilados en duros combates.

Cerca de Landsberg, nuestras tropas han rechazado a los soviets a pesar de una resistencia violenta.

En Zambland, los ataques del enemigo han disminuido a consecuencia de sus considerables pérdidas. Nuestros granaderos han conseguido cerrar una brecha en esta región en un contraataque y destruir durante estos combates 48 carros y 57 cañones soviéticos.

Nuestras fuerzas navales han apoyado eficazmente las duras luchas del Ejército de tierra, y han participado por primera vez, en el día de ayer, en la batalla defensiva en los alrededores de Eibing.» EFE.

BERLIN, 7.—Las últimas veinticuatro horas—comunica la Oficina Internacional de Información en su acostumbrado resumen militar—se han librado luchas de extraordinaria dureza en la zona de Prusia oriental, alternando los ataques y contraataques.

En Eibing las fuerzas rusas consiguieron penetraciones en el puerto de Schilling y en las fábricas Schichau, emprendiendo las tropas de la Whermacht energicos contraataques para rechazar al enemigo.

En el centro de Prusia oriental se libran violentísimas luchas en

los actuales centros de gravedad de la batalla. Las fuerzas rusas consiguieron, primeramente avanzar a ambos lados de Wotmditt en la región de Hellsberg y al este de Kreuzburg, mas su progresión fué rápidamente contenida por los contraataques alemanes.

Al norte de Hellsberg los alemanes llevaron a cabo contraataques, logrando rechazar la infiltración lograda la víspera por las fuerzas rusas. En Wormditt fueron destruidos 14 tanques rusos, y otros 24 quedaron ante las líneas alemanas. Del sector de Kreuzburg se informa de la destrucción de otros cinco tanques.

En Zambland los rusos atacaron catorce veces consecutivas las posiciones alemanas en el transcurso de las últimas veinticuatro horas. Pequeñas penetraciones locales fueron seguidamente eliminadas en contraataques germanos. EFE.

Entre ruinas la ciudad trabaja

BERLIN, 7.—(Del corresponsal de la Agencia Transoceán Walter Eichner.)—Si bien es cierta la información dada por los aviadores norteamericanos respecto a las grandes humaredas e incendios que se extendían sobre Berlín, también tiene razón la prensa alemana al declarar que los berlineses no han perdido la cabeza ni el ánimo. En el centro de la ciudad he cenado el martes con periodistas neutrales. Entre muros deshechos y ventanas sin cristales, nos sentamos ante una mesa cubierta con blanco mantel. «El espíritu alemán de organización

El barrio comercial de Manila en llamas

MANILA, 7.—El distrito comercial de la capital de Filipinas se encuentra en llamas, después que los japoneses; irremisiblemente

El norte de Italia liberado de las bandas

Las unidades alemanas e italianas fascistas han obligado a depone las armas a 80 000 guerrilleros

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 7.—Ampliación al parte oficial:

«Las unidades fascistas republicanas y las formaciones del Ejército, las «Waffen S. S.» y de la Policía, al mando del S. S. Obergruppenführer, general de las «Waffen S. S.» Wolf, jefe supremo de las S. S. y de la Policía y también general plenipotenciario del Ejército alemán en Italia, han liberado en feroces combates en las montañas, que han durado varias semanas, vastas regiones de Italia del Norte, de potentes bandas

En estos combates, las bandas han tenido varios miles de muertos y más de 80 000 miembros de las mismas han sido abrigados a depone las armas.

Las regiones del norte de Italia han sido en su conjunto liberadas del terror de las bandas.»—EFE

Parte aliado

Gran Cuartel General del Cuerpo Expedicionario Alto 7.—El comunicado de hoy dice:

«Tierra—XV grupo de Ejércitos: Al sur de Bolonia y en el valle de Sergio las tropas del V Ejército han mejorado sus posiciones. La actividad en el frente del VIII Ejército se redujo a encuentros de patrullas.»—EFE.

no puede ser vencido», opinaron mis colegas. Donde se pensaba encontrar un montón de escombros, el pueblo ha podido volver a comprar viveres.

Los periodistas extranjeros han quedado asombrados ante el hecho de que después del ataque aéreo enemigo una parte de las líneas del Metropolitano pudiera funcionar pasadas tan sólo veinticuatro horas. También se publican los diarios, y cientos de millares de obreros pueden trasladarse a sus puestos de trabajo, comer en los restaurantes y vivir en los hoteles. Tres días después del ataque, la mayoría de los montones de escombros han desaparecido de las calles y se han retirado los tranvías quemados y tapado los cráteres abiertos por las bombas. Sólo en muy escasos lugares los bomberos trabajan todavía para extinguir los incendios.

Los equipos de salvamento han trabajado sin interrupción para salvar a los enterrados bajo los escombros o las mercancías consideradas de importancia vital. Obreros especializados reponen las líneas de conducción de fluido eléctrico y reparan las cañerías del agua. Los berlineses circulan por las calles cargados con planchas de madera o cartones para sustituir los cristales rotos en sus viviendas. No olvidaré jamás el día siguiente al ataque, en que ví a millares de personas que llegaban de las afueras de Berlín para ayudar allí donde hacía falta. Entretanto, la capital del Reich continúa viviendo y trabajando.—EFE.

perdidos, prendieron fuego a muchos edificios y volaron las cañerías de la conducción de agua para entorpecer la labor de los bomberos—informa un corresponsal de la Prensa combinada americana.

La calle Escolta, la más importante del distrito comercial, en la parte norte del río Pasig, con sus grandes y hermosos edificios, es pasto de las llamas. Las destrucciones y los incendios provocados carecen en absoluto de finalidad militar; pero los soldados de la guarnición japonesa que han quedado en la ciudad se han propuesto destruir todo lo posible y en muchos lugares fueron colocados bidones de gasolina para acelerar la combustión.

Debido a la falta de prestación en las cañerías de agua y al viento, los incendios se han propagado con rapidez en algunos sitios, dando lugar a muchos actos de heroísmo de los soldados norteamericanos para salvar la población civil, especialmente a los 350 prisioneros e internados civiles que los japoneses tenían en la prisión de Bilbid, rescatados el día antes por las fuerzas de la 37 división. El rescate de estos hombres, mujeres y niños, fué una tarea difícil, debido a que la mayoría se encontraba en malas condiciones de salud, como consecuencia de la falta de alimentos y cuidados médicos.—EFE.

Peletería Germana

especialidad confecciones, cortidos, tintes. Precios baratísimos.
BOLA 13 —Madrid.
Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

Unico, supremo,
Coñac Viejo
TERRY
Producción limitada

Se recuerda la prohibición de bailes y demás fiestas paganas de Carnaval

Se anuncia la celebración de dos Asambleas Comarcales Eucarísticas en Piedrahíta y en San Esteban del Valle

CRONICA ABULENSE

GOBIERNO CIVIL DE AVILA

Visitas al señor gobernador

Ayer visitaron al señor gobernador doña María de los Dolores del Palacio y Azara, directora del Instituto; doña Rosa Dorado Martín; R. P. Miguel, de la Santa; don Victoriano Sánchez García, de Fuentes de Año, acompañado del veterinario don José de Taranco González; don Gabriel Mañueco, abogado del Estado; reverendo padre Victoriano Rodríguez; don Ildefonso Sánchez; don Salvador Alonso González.

Hoy han visitado a S. E., don Rafael Garrido, médico del Barraco; don Salvio González Sanz, alcalde y jefe local de Pedro Rodríguez; don José Ubeda López; don Ángel Ruiz Ayúcar; don Ricardo Gómez, alcalde de Narros del Castillo; R. P. Gonzalo y Junta de Caballeros de la Guardia de Honor; Junta organizadora de la Semana Santa; don Manuel Blázquez Jiménez, alcalde de Zapardiel de la Cañada.

Con arreglo a lo dispuesto en el apartado 1.º de la Orden del Ministerio de Agricultura de 2 del corriente mes de febrero, que modifica la de 27 de julio de 1939, el próximo domingo día 11 del presente mes, comienza la veda de la caza menor y durante la misma no podrá practicarse bajo ningún concepto.

El domingo, día 11 podrá cazarse.

Por la presente encomiendo a todos el más absoluto respeto a las disposiciones sobre la veda y comino a los infractores con la imposición de las más severas sanciones, requiriendo, asimismo a la Guardia civil, Guardería rural y demás agentes dependientes de mi Autoridad para que vigilen la prohibición de cazar y las infracciones que puedan cometerse con el mayor rigor.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

Subpagaduría Militar de Haberes

Días de pago en el Banco de España de once a trece horas

Día 9: Benemérito Cuerpo de Mutilados de guerra por la Patria.

Día 10: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Subpagaduría.

Día 12: Incidencias en las Oficinas de esta Dependencia.

Durante estos mismos días, de 16:30 a 18:30 horas, en las oficinas de esta Subpagaduría, se procederá al abono de las facturas contra el fondo de Masita.

NOTA.—Se advierte a los interesados que no presentarse a cobrar durante los días y horas señalados, se les reintegrarán sus pagas.

El subpagador militar Blas Hernández Mayo.

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 14,0 a las 13 horas
Mínima, 1,2 a las 6 horas.

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Basilea Medio)

Alonso Hermanos

Reparaciones de máquinas de escribir, calcular y sumar, por técnicos especializados. Veinte años de profesión. Garantía en los trabajos.

Duque de Alba, 6.-Avila.

Plaza del Generalísimo, 6.-Cuenca
Teléfono 369

El domingo serán entregados los subsidios familiares a los trabajadores agrícolas de Arenas de San Pedro

Presidido por las autoridades provinciales y jerarquías sindicales se celebrará el próximo domingo, día 11, un solemne acto en Arenas de San Pedro para hacer entrega de los subsidios familiares a los trabajadores agrícolas de dicho pueblo y localidades limítrofes, organizado por la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión, que ha tenido la atención de enviarnos amable invitación para asistir al mismo, que agradecemos profundamente, así como el obsequio de preciosas agendas de bolsillo para 1945, contentiendo un prontuario de la legislación de Subsidios y demás actividades que abarca el Instituto Nacional de Previsión.

Administración Principal de Correos de Avila

Correspondencia para Italia

Se pone en conocimiento del público que según comunica la Administración Inglesa, la zona de Italia ocupada por los Ejércitos Aliados ha quedado nuevamente ampliada a las provincias de Ancona, Perugia, Arezzo, Siena, Livorno, Rieti y algunas ciudades de las provincias de Pisa y Florencia. Se añade que, en lo que concierne a los envíos consignados a otros puntos de Pisa, Norte de Florencia y otras situadas a la orilla del río Arno, serán conservados por los servicios de destino en espera de que puedan ser entregados a sus destinatarios; recordándose que únicamente pueden ser admitidas cartas y tarjetas postales no certificadas y con peso no superior a 40 gramos.

El administrador principal Guillermo Neiras.

SE TRASPASA la tienda de lechería de la Calle de Caballeros, núm. 19. Para tratar en la misma.

Avalencia Provincial de Avila

Señalamientos para el mes de Febrero de 1945

Día 9.—Causa número 102 del año 1941.—Juzgado de Arenas, por robo contra Eugenio Sánchez y otro; abogado, señor Represa; procurador, señor Fernández.

Causa número 37 del año 1941. Juzgado de Cebreros, por hurto; contra Pablo Rubiano y tres más; abogado, don Jesús Velayos; procurador, señor Fernández.

Obsequio

Hemos sido obsequiados con un artístico almanaque de la importante Compañía Hispano Americana de Seguros y Reaseguros, por su agente en Avila y provincia don Manuel Enriquez Mateos.

SE ALQUILAN habitaciones con galería, propias para oficinas. Eduardo Marquina, 15.

ALQUILO garage en Fuente el Sol y locales en sitio céntrico. Razón: M. Carrascolino, 24 pral.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Sección Femenina

Las Leyes Sociales dictadas por el Estado español, accidentes del trabajo, subsidio familiar, subsidio de vejez, seguro de maternidad, etc., ayudan a los trabajadores, remediando aquellas necesidades imprevisibles que son problemas terribles en los hogares modestos y que sólo con sus medios no podrían debidamente atender. Para administrar estas Leyes ha sido creado por el Estado el Instituto Nacional de Previsión.

La Hermandad de la Ciudad y el Campo de la Sección Femenina viene prestando su ayuda con la colaboración de las Divulgadoras Rurales quienes cuidan que los trabajadores estén afiliados, vigilan el cumplimiento del seguro y se preocupan de solventar casos que por ignorancia de los interesados o falta de escrúpulos de otros quedarían sin solucionar.

Uno de los problemas más grandes del obrero era hasta nuestros tiempos pensar en el día en que los brazos perderán sus fuerzas para trabajar y el peso de los años le obligará a la quietud, al descanso y, por consecuencia, a perder los ingresos que le eran necesarios para vivir. En toda su vida de trabajo no pudo ahorrar nada de su reducido salario y ya, en la vejez, sólo le espera la miseria o la caridad de alguien que le quiera mantener.

Entrañaba esto una gran injusticia a que se rebelaban los principios humanos, y así el 1.º de septiembre de 1939 se crea el subsidio de vejez que sin ser todavía lo definitivo en este aspecto, es un paso eficaz en la solución de un problema tan importante.

Los patronos tienen la obligación de afiliar para el seguro de vejez a todos los trabajadores, hombres y mujeres, comprendidos entre los dieciséis y sesenta y cinco años de edad, cuyo jornal o sueldo sea inferior a 500 pesetas mensuales. A cargo del patrono totalmente están las cuotas, consistentes en un tres por ciento del jornal o sueldo. Son beneficiarios de este seguro todos los trabajadores que hayan cumplido sesenta y cinco años, o a los sesenta si sufren incapacidad permanente total, no producida por accidentes de trabajo o enfermedad profesional indemnizable. Reciben una pensión de tres pesetas diarias durante todo el resto de su vida.

La obligación de los interesados consiste en dar cuenta al Instituto Nacional de Previsión por medio de los impresos que facilita en sus Delegaciones, de que ha cumplido los años fijados realizando este trámite dentro de los treinta días siguientes a la fecha de cumplir dicha edad.

SE VENDEN, de 400 a 500 arrobas heno inmejorable, sin empacar. Félix Gómez García, El Barraco (Avila).

La Obra Nacional del Cerro de los Angeles

EL MONUMENTO AL SAGRADO CORAZON DE JESUS

Donativos entregados a «EL DIARIO DE AVILA»

Señorita María Blázquez, cinco pesetas.

Colegio "San Juan de la Cruz"

Mañana viernes, día 9, a las siete y media de la tarde, dará comienzo en este Colegio la tanda de Ejercicios Espirituales que anualmente vienen practicándose. Se pone en conocimiento de los antiguos alumnos por sí como en años anteriores, desean asistir a los mismos. Serán dirigidos por don Mariano Taberna. Las inscripciones se harán en la Secretaría del Colegio.

Petición de mano

Por el industrial de Fontiveros, don Sixto González y señora, y para su hijo don Victor, ha sido pedida la mano de la bellísima y distinguida señorita María del Pilar Gil Hernández, hija del también industrial de aquella villa, don Guillermo Gil y doña Francisca Hernández. Entre los novios se han cruzado regalos de gran valor, quedando concertada la boda para fines del presente mes.

De días

Mañana celebran sus días el capellán administrador de la Residencia Provincial, don Alejandro Jimeno, y don Niceforo Sánchez, agente comercial de esta Ciudad.

Aniversarios

Al cumplirse el quinto aniversario de la muerte de don Nicolás Jiménez Rodríguez se han celebrado sufragios por el eterno descanso de su alma en la parroquia de San Vicente. Reiteramos nuestro sentimiento a su padre don Juan Jiménez Tercero, así como a los demás familiares.

Asimismo se cumple el primer aniversario del fallecimiento de don Eustaquio Zurdo Alvarez, (q. e. p. d.) Por el bien de su alma se ha aplicado un solemne funeral en la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción de Villar de Matcabras. Renovamos nuestro pesar a sus familiares.

Algunos periódicos de SUIZA hablan de la agitación comunista en su país

BERNA, 7.—El periódico «Gazette de Lausanne» expone hoy que Alemania representa el único baluarte contra la oleada bolchevique. «Entre el avance ruso en el Este—afirma el diario—y la agitación comunista en Suiza existe una notable coincidencia. Los comunistas se deciden a emprender los tumultos que abren el camino al comunismo europeo. Desde el comienzo de la guerra ahora se registra en Suiza la más intensa agitación».

El diario termina previniendo a las autoridades y al pueblo helvético en general.

Asimismo el periódico «Fraternité» advierte el peligro comunista y declara: «Entre nosotros los helvéticos existen aún muchos ciegos en lo que concierne al peligro comunista. La punta de la espada bolchevique, aunque otra cosa digan los dirigentes del Kremlin, se dirige también contra otros objetivos que no son sólo el corazón de la Alemania nacionalsocialista».

Hemos recibido el número 2 del «Boletín Oficial Eclesiástico» de la diócesis de Avila, correspondiente al día 7 de febrero, año 1945 que inserta en sus páginas interesantes originales en sus varias secciones. En la primera de éstas, Documentos Episcopales, el Prelado de la diócesis alude a una circular del excelentísimo señor gobernador civil de la provincia en que se recuerda nuevamente la prohibición de bailes y demás fiestas paganas de Carnaval, urgiendo a los señores alcaldes que velen por la observancia de esta orden del Ministerio de la Gobernación; señala no obstante la necesidad de que no se dejen de celebrar los acostumbrados cultos de expiación y desagravio durante el Triduo de Quincuagesima, con las mismas intenciones esto es: en reparación de los muchos pecados que se cometen en la diócesis, en España y en el mundo entero; en desagravio por los enormes sacrilegios perpetrados por las turbas marxistas en España y particularmente en nuestra diócesis; como rogativa fervorosa por la paz del mundo según las intenciones de Su Santidad.

Después de una Circular sobre la Santa Cuaresma de interés directo para los señores párrocos, el Boletín publica otra sobre las Asambleas Eucarísticas Comarcales que han de celebrarse en Piedrahíta del 24 al 27 de mayo próximo.

Después de una Circular sobre la Santa Cuaresma de interés directo para los señores párrocos, el Boletín publica otra sobre las Asambleas Eucarísticas Comarcales que han de celebrarse en Piedrahíta del 24 al 27 de mayo próximo.

Después de una Circular sobre la Santa Cuaresma de interés directo para los señores párrocos, el Boletín publica otra sobre las Asambleas Eucarísticas Comarcales que han de celebrarse en Piedrahíta del 24 al 27 de mayo próximo.

La cosecha española de naranja

Declaraciones del jefe del Sindicato de Frutos de Valencia

VALENCIA, 7.—En unas declaraciones del jefe del Sindicato Provincial de Frutos y Productos Hortícolas, publicadas en el periódico Levante, éste ha manifestado que Estados Unidos desean comprar la cosecha de naranja, y actualmente existen conversaciones en curso. La noticia está pendiente de tener carácter oficial, según las condiciones que los naranjeros valencianos presenten al encargado de Negocios de Estados Unidos. Estas naranjas estarían

destinadas a abastecer a los países liberados de Europa.

También ha manifestado que actualmente se están recogiendo datos por la poneceta nombrada el lunes, a fin de exponer el problema naranjero al ministro de Agricultura. Además de los daños producidos por la ola de frío, que pueden calcularse en un 30 por 100 de la cosecha, pesan sobre los agricultores naranjeros una serie de cargas financieras debido a que, después de la guerra de liberación se hicieron muchos gastos para poner las huertas, abandonadas por los rojos, en condiciones de producción, teniendo muchos propietarios que recurrir a créditos e hipotecar las fincas.

Ahora se estudian por la ponencia los daños causados por el temporal y las cargas que pesan en sus distintas modalidades; de hipoteca, crédito con garantía, de bienes así como el tanto por 100 de intereses correspondiente con el fin de llevar a cabo las gestiones necesarias cerca del Gobierno para conseguir el rescate de dichas deudas, proporcionando a los agricultores, por medio de los organismos correspondientes, un crédito a largo plazo y con módico interés, que les permita atender debidamente al cultivo de las huertas, libres del agobio que les crea la presente situación económica.—(Cifra).

Stalin «porque sabía demasiado»; pero ahí queda su testimonio sobre los propósitos auténticos del Ejército rojo», termina el diario suizo.

GRAN CINEMA

Mañana viernes, riguroso estreno. Otra película de acontecimiento

ENVIADO ESPECIAL

Magnífica superproducción de espionaje. Recientemente estrenada en Madrid, Palacio de la Música, con 6 semanas de gran éxito. Joel McCrea, Laraine Day, Alfred Hitchcock, famoso director de Rebeca Tolerada menores de 16 años.

POLLUELOS
-Raza y Selección-
LEGHORN
CASTELLANA NEGRA
RHODE-ISLAND
Catálogo gratis
GALLINÓPOLIS
GOYA 6 - MADRID